

A retrouver ce matin, dans l'Est Républicain.

Tomblaine

Les gymnastes en démonstration

Grande soirée de démonstration pour le club Rondade Salto qui a souhaité réunir, au sein de sa structure, l'ensemble des partenaires institutionnels et privés qui contribuent depuis plusieurs années à la réussite de l'association.

Aux côtés du député-maire Hervé Féron, de Grégoire Ruhland, adjoint aux finances, on notait la présence de Claude Wilinski, président du comité de Lorraine de gymnastique; Gaël Meyer, cadre technique du comité régional; Dominique Nato, directeur du CREPS de Lorraine; Patricia Chaleix, principale du collège Jean-Moulin de Tomblaine où la section sportive a vu le jour il y a trois ans. Les jeunes gym-



■ Les jeunes gymnastes ont réalisé de brillantes évolutions.

nastes, âgés de 9 à 17 ans, sous la direction de leurs

entraîneurs Boris Noack et Camille Hoelter, ont propo-

sé des évolutions à tous les agrès, sol, saut, poutre, an-

neaux, barre fixe, durant une demi-heure, accompagnées d'explications techniques données par les responsables à la trentaine d'invités. À l'issue de la démonstration, Hervé Féron a rappelé son attachement à la section dirigée par Denis Hoelter, tout en soulignant la volonté de la commune d'accompagner le développement du Rondade Salto par la restructuration des locaux dans les prochains mois. Un nouveau cadre qui permettra aux gymnastes d'évoluer dans un espace plus confortable, à la hauteur des brillants résultats sportifs des athlètes locaux. Après le mot du président Denis Hoelter, les convives ont partagé le pot de l'amitié.

(Cliquez sur l'image pour l'agrandir)